

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会 及び夏休み期間中の感染拡大防止対策徹底のお願い

全国の新型コロナウイルス感染症・新規陽性者数は増加傾向が続き、特に、東京都を始め首都圏では感染者数の増加が顕著になり、更なる感染拡大が懸念されております。

本県においても、7月上旬から新規陽性者数が徐々に増加し、リバウンド傾向が明らかになっており、今後、感染が急速に拡大する恐れがあります。

7月から8月にかけては、4連休、夏休み、お盆など人流の増加が見込まれ、感染防止対策を徹底していく必要があります。

加えて、7月23日（金）に東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が開幕し、開催地域には国内外からの大会関係者を始め多くの人々が集まるため、人の移動を通じた感染拡大を抑え込むことが重要です。

このため、夏休み期間中、特に、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向けて、県民・事業者の皆様には、以下のとおり、感染拡大防止対策を徹底していただきますよう、改めて強くお願いいたします。

感染拡大防止対策の徹底

- 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会期間中の東京都・首都圏を始めとする開催地域への移動の自粛を強くお願いいたします。
やむを得ず移動する場合は、目的地との直行・直帰をお願いいたします。
- 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会の応援は家族など普段から会う人と自宅で行い、パブリックビューイングを始め、職場や学校、飲食店等で多くの人が集まったの観戦イベントについては、やめていただくようお願いいたします。
- 夏休みやお盆の期間中、不要不急の旅行や帰省など県外への移動の自粛をお願いいたします。
- 感染再拡大の防止に向け、不要不急の外出、飲食店等の営業時間短縮、イベントの開催制限など、引き続き「愛知県嚴重警戒措置」にご理解とご協力をお願いいたします。

2021年7月20日

愛知県知事 大村 秀章